

学校だより

横浜市立十日市場小学校

11月号

令和2年10月30日(金)

緑区十日市場町1392-1番地

横浜市情報ネットワーク(YYネット)上に本校のホームページがあります。電話:981-0420・7119 FAX:983-1694

URL: <http://www.edu.city.yokohama.lg.sch/es/tookaichiba/>

成長 ~学年の輪、想像する力~

副校長 井上 智恵子

木々の葉が色づき始める頃となりました。学校では、間近に迫る運動会に向けて、どの学年も練習に熱が入ってきました。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大予防対策で、学年で集まることができない日が長く続きました。9月に入って運動会練習が始まり、ようやく学年全員が揃うことができました。練習が進むにつれ、力強いキレのある動きやリズムに乗って楽しそうに踊る姿が見られるようになりました。日々学年の息も合っていました。練習を通して、子どもたちは「力を合わせる」、「心を一つにする」という楽しさを全身で感じ取っているようです。

先日、1年生が今年度初めての遠足に出かけました。新治里山センターでは、急な坂や山を登ったり、竹藪の中を歩いたりと、日頃の学校生活では味わうことのできない自然をたっぷりと楽しみました。学級が大きな一つの輪になってみんなの顔を見ながら食べたお弁当では、「みんなで食べるとおいしいね。」という言葉も聞かれました。運動会や学校外に出て活動する遠足などの学校行事は、学年の友達と一緒に活動することができ、子どもたちにとってとても大切であり、成長の場であることを再確認しました。

2年生の国語の教科書に「ミリーのすてきなぼうし」という物語が載っています。「ママだってもっているのよ、ほんとうは。そうぞうすればいいの。」という、ミリーの言葉があります。ミリーは想像力豊かで、ミリーの帽子は、ケーキ屋さんの前を通るとケーキの帽子になったり、花屋さんの前を通ると花でいっぱいの帽子になります。



(2年 国語教科書より)

十日市場小学校の子どもたちも、学習の場だけでなく、いろいろな場で想像力を働かせています。係活動や遊びの場などの友達と関わりの中で、「もっと楽しくなるにはこうしたらどうかな。」「こうすると楽しいかな。」と考え、行動しています。友達の考えを取り入れたり、さらに新しい考えを思いついたりして、自分の考えを深めながら、子どもたちは日々成長しています。しかし、時には意見がぶつかることもあります。意見が食い違ったときこそ、想像力を働かせてほしいと思います。もっと豊かな関係が築けるように、自分の考えを押し付けたり、自分勝手な行動をしたりする前に「どうしたらしいかな。」と想像することができると素敵だと思います。

コロナ禍で例年とは違って制限される場面もありますが、子どもたちの健やかな成長を育むために、私たち教職員も想像力を働かせ、子どもたちの学びの場をどう設定していくかしっかりと検討しながら、教育活動を進めております。これからも引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症対応に関する報告・登校等について

学校への報告や登校についてご確認ください。引き続き、感染拡大防止へのご理解ご協力をお願いします。

1 学校への報告

お子さんまたは同居のご家族が、①「濃厚接触者」となった場合、もしくは、②「PCR検査を受ける」ことになった場合は、学校に速やかに連絡をしてください。(981-0420)

2 登校について

○お子さんが上記①②となった場合は、出席停止となります。登校はできません。

○同居のご家庭が上記①②となった場合は、出席停止とはなりません。ただし、感染症拡大防止等の理由でお休みしても、欠席扱いにはなりません。

3 学級(学年)閉鎖・臨時休業について

感染症拡大防止のため、市教育委員会の指示により学級(学年)閉鎖や臨時休業となる場合があります。